

04.03.2013

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
Carola Heimann
Rathaus Bensheim

**Anfrage der FDP-Fraktion zu „Eigentumsverhältnisse Grundstück vor Einfahrt
Parkhaus Platanenallee“**

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

bitte leiten Sie die folgende Anfrage der FDP-Fraktion bezüglich „**Eigentumsverhältnisse Grundstück vor Einfahrt Parkhaus Platanenallee**“ zur Beantwortung in der Stadtverordnetenversammlung am 14. März 2013 an den Magistrat der Stadt Bensheim weiter.

Die FDP-Fraktion fragt den Magistrat:

Wer ist Eigentümer des Grundstückstreifens unmittelbar vor der Einfahrt zum Parkhaus Platanenallee zwischen Fahrbahn und Mauer, dort wo unter anderem Kfz-Abstellplätze für das Personal der Liebfrauenschule ausgewiesen sind?

Mit freundlichen Grüßen



Holger Steinert
Stadtverordneter & FDP-Fraktionsvorsitzender